



本村幼稚園 5月の園だより

令和2年5月7日 港区立本村幼稚園長 山村 登洋

子供たちとの新学期をめざして

園長 山村 登洋

保護者の皆様、地域の皆様、今の緊急事態宣言の中、どうお過ごしでしょうか。

今月4日には、国が緊急事態宣言の延長を決定し、7日には、港区が31日までの幼稚園の休園を発表しました。

私たち教職員にとって、11日には1か月遅れの新学期が迎えられたいと思っただけにこの休園延長はあまりにもショックの一言です。区内の小学校とは違い、幼稚園は始業式、そして入園式も終わっていない状況です。子供たちに会いたい、顔を見たい、話をいっぱいしてあげたいという私たちの思いは、もう3週間先のこととなってしまいました。この間、保護者の皆様のご家庭でのご努力、ご協力は、私たちの想像を遙かに超えていると思います。皆様のご努力あつての休園と考えます。本当にありがとうございます。



私たちもこの1ヶ月間、港区のオンラインシステムを活用し、園紹介や園紹介、園クイズ、みんなで歌える歌、ご家庭で一緒に折り紙や簡単な手作りおもちゃの作成などの動画をホームページ上にアップしてきました。私も子供たちに向けて「園長先生のお話だよー」をアップしております。

さらに31日までの休園延長となりましたので、1日に何本もアップとはいきませんが、少しでも子供たちが楽しめる、喜んでもらえる動画を引き続き配信してまいります。本園再開時に子供たちがスムーズに幼稚園生活に入れるよう、動画作成に力を入れてまいります。すでに併用しておりますが、併設の本村小学校の動画（主に低学年用）もいっしょにアップしておりますので、ご覧ください。

また、配信メールでもご説明させていただきました「本村幼稚園特設メールボックス」もぜひ、ご活用ください。週1回、担任よりお子様の健康確認をさせていただいておりますが、その時に言い忘れたことやご相談やお悩みごと等、このメールボックスをご活用ください。多少お時間をいただく場合もありますが、お返事をさせていただきます。

また、先が不透明なこの新型コロナウイルス感染症ですが、今度こそ6月1日の新学期開始を信じて、ご家庭、園が一致団結してこの難局を乗り越えたいと思います。どうぞ、よろしくお祈りいたします。

